

# Protesta frente al MEP

## Alzaron la voz por los muchachos

◆ **FELIPE ARRIETA S.**  
felipe.arrieta@lateja.co.cr

**Luis Ángel** tiene parálisis cerebral, pero eso no le impidió ayer protestar.

Luis acompañó a su papá, Mario Chacón, y a unas 50 personas más que se parquearon en la mañana frente al edificio Rofas, sede del MEP, en el paseo Colón, para oponerse al “Plan 2000”.

“Exige llevar al menos cuatro días a la semana a los muchachos a la escuela, pero nos están dando cantidad y no calidad”, aseguró don Mario.

La queja principal es que ahora los niños discapacitados no reciben la misma atención individualizada que antes por ir todos los días a la escuela. Dicen además que ir a diario a la escuela obliga a los papás a gastar más.

Por ejemplo, don Mario vive en Alajuelita y aseguró que gasta €60 mil semanales por llevar a su hijo



**BLANCA PANIAGUA**  
MANIFESTANTE

“Mi hijo es autista agresivo y comparte clase con 15 igual a él. ¿Qué pasa si les da un ataque?”.



**RITA HERNÁNDEZ**  
MANIFESTANTE

“No es posible que haya grupos de nueve niños autistas a cargo de una persona”.

todos los días a la escuela de rehabilitación La Pithaya, en San José.

“También luchamos por la Ley 7600 (la de igualdad de oportuni-



**Luis Ángel y su papá no se movieron hasta que el MEP los atendió** J. DURÁN

des para personas con discapacidad) porque nadie la respeta. Los buses siempre nos ignoran y por eso debo pagar taxi”, aseguró don Mario.

**Sin música.** Teresa Chaverri, una de las dirigentes de la manifestación, estaba brava de que les hayan quitado a los estudiantes de educación especial la materia de



**Victoria Gutiérrez llegó con su hija María Fernanda Flores.** JOHN DURÁN.

música.

“Para los niños con algún tipo de discapacidad una de las materias más importantes es música, no entendemos por qué la quitaron”, dijo molesta.

Al final de la mañana representantes de las personas con discapacidad se reunieron con personal del MEP y acordaron analizar el plan de estudios.